

Offenbach Post am 12. März 2022

# Dickes Lob für das interdisziplinäre Zentrum

Offenbacher DarmCentrum im Ketteler Krankenhaus erneut von Krebsgesellschaft zertifiziert

Auch in Zeiten der Pandemie und trotz Belastung durch die allgegenwärtige Gefahr der Infektion mit dem SARS-CoV-2-Virus hat das Ketteler Krankenhaus mit überdurchschnittlicher Qualität Patienten mit Tumoren des Magen-Darm-Traktes behandelt und versorgt. Zu dem Ergebnis kommt die Überprüfung des Offenbacher DarmCentrums durch die Deutsche Krebsgesellschaft. Damit bestand das DarmCentrum erneut mit Bravour die Re-Zertifizierung. In ihrem Bericht war die Überwachungskommission voll des Lobes: Diagnostik, Spiegelungen am Dickdarm, Abtragung von Polypen und Operationen am Darm werden mit hoher Expertise und in überdurchschnittlich hoher Zahl im Vergleich zu anderen Darmzentren durchgeführt. Besonders gelobt wurde die intensive und wirklich gelebte interdisziplinäre Zusammenarbeit, vornehmlich auch die Qualität der Tumorkonferenz. Daneben hebt der Bericht besonders den Einsatz und das Engagement für die sogenannte supportive Behandlung von Patienten mit fortgeschrittener Erkrankung hervor. Dazu zählt auch die Palliativmedizin,



Prof. Dr. Stephan Sahn und Prof. Dr. Vittorio Paolucci bei der Diskussion eines spannenden Falles in der neu gestalteten endoskopischen Abteilung des Ketteler Krankenhauses, die bei der Überprüfung erstmals öffentlich gezeigt wurde.

die im Ketteler Krankenhaus großgeschrieben wird. „Die Pandemie hat uns nicht unterteckriegelt. Es ist unsere Verpflichtung, für die Patienten da zu sein“, so der Leiter des Offenbacher DarmCentrums, Prof. Dr. Stephan Sahn. Über das Lob für die Arbeit des Zentrums freut sich auch Prof. Dr. Vittorio Paolucci, Chefarzt der Abteilung für Chirurgie im Ketteler Krankenhaus und Ärztlicher Direktor der Klinik: „Die Überprüfung des Offenbacher DarmCentrums bestätigt, was andere Untersuchungen bereits nahelegten. Das Ketteler Krankenhaus zählt zu den besten Kliniken Deutschlands. Wichtiger aber als die Bestätigung, dass die Strukturen und Prozesse stimmen, ist etwas anderes. Es sind die Mitarbeiter, die mit hoher Motivati-

on und Kenntnis, mit viel Takt, Gespür und Einsatz für die Qualität einstehen. Auf die bin ich ganz besonders stolz. Ohne sie nützen die besten Strukturen nichts!“

Das Offenbacher DarmCentrum am Ketteler Krankenhaus war nicht nur das erste Darmzentrum in Offenbach, sondern eines der ersten Deutschlandweit (Nummer 42 von heute über 260 Darmzentren). Im bundesweiten Vergleich zählt es mittlerweile zu den großen Darmzentren mit überdurchschnittlichen Behandlungsergebnissen. Hier werden Patienten mit allen bösartigen Krankheiten des Darmtraktes und der Leber behandelt. Jeder Patient wird individuell betreut, hat seinen führenden Arzt. Persönlichen Wünschen und Vorlieben wird, wenn immer es geht, Rechnung getragen. Unterstützend steht bei der Behandlung ein erfahrenes Team von Psychologen bereit. Darüber hinaus werden vielfältige Hilfsangebote bereitgehalten, wie etwa die Sportgruppe für Menschen mit Tumorerkrankungen, eine Maltherapie, Physiotherapie und anderes mehr.

Weitere Informationen:  
[www.ketteler-krankenhaus.de](http://www.ketteler-krankenhaus.de)